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 7 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 112 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I.  DATA, HORA, LOCAL:  Aos dezessete dias do mês de março do ano de dois mil e 11 

dez às quatorze horas e trinta minutos, na sala de reuniões do 6º andar, reuniu-se o 12 
Conselho Fiscal deste Departamento.   13 

 14 
II.  PRESENÇAS E QUÓRUM:  Estiveram presentes os Conselheiros: 1 – Paulo 15 

Roberto Pinto Fontoura; 2 – Rogério dos Santos Colpes; 3 – Sérgio Augusto Parussini; 16 
4 – Pedro Luis da Silva Vargas; 5 –Eduardo Kreuzer; 6 – Marilena Ruschel da Cunha;  17 
e 7 – Alex Fernando da Trindade;  perfazendo o quorum necessário. 18 

 19 
III.  CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros 20 

por meio eletrônico. A convocação foi delegada ao secretário-executivo, pelo 21 
Presidente da Mesa, que procedeu a convocação na forma que dispõe o artigo 30 do 22 
Regimento Interno deste Conselho. 23 

 24 
IV.  INFORMES E DELIBERAÇÕES:  25 
 26 
1) O presidente Paulo Roberto Fontoura colocou a pauta proposta em discussão sendo 27 

aprovada.  28 
2) A Conselheira Marilena Ruschel da Cunha foi eleita para atuar como Secretária ad hoc 29 

em substituição ao Conselheiro Carlos Fabretti Patrício impossibilitado de participar da 30 
reunião. 31 

3) Iniciados os informes o Conselheiro Pedro Vargas convidou os membros do Conselho 32 
Fiscal para participarem da inauguração oficial da sede própria do SINDICAMARA, 33 
localizada na Rua Washington Luiz, 556 às 11h do dia 19/03/2010. Informou também 34 
que nos dias 26 e 27/03/2010 ocorrerá o 6º Seminário de Qualificação do Serviço 35 
Público, no Auditório Dante Barone da Assembléia Legislativa, entrada franca, tendo 36 
como tema “A importância do Servidor no Serviço Público”. 37 

4)  O Conselheiro Alex Trindade informou que na reunião do Conselho de Administração 38 
o Economista Tiago fez a apresentação dos investimentos realizados pelo 39 
Departamento. Sugeriu que sejam convidados o Economista Tiago e o Diretor 40 
Administrativo Financeiro Manuel Escobar para realizarem uma explanação dos 41 
investimentos. Sugeriu, também que seja solicitada informação acerca do ingresso de 42 
novos servidores com o intuito de verificar o incremento das contribuições ao Regime 43 
de Capitalização. Retificou a informação referente à data de realização do VIII 44 
Seminário Sul-Brasileiro de Previdência Pública, que será nos dia 12, 13 e 14 de maio 45 
de 2010 em Novo Hamburgo/RS e não como informou na reunião do dia 10/03/10. 46 
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5) A Conselheira Marilena Ruschel da Cunha trouxe um informativo da ATEMPA sobre 47 
as perdas salariais dos servidores públicos municipais, em virtude do parcelamento do 48 
reajuste salarial 2009. Traz também a informação de que o Congresso Nacional 49 
aprovou o fim da Desvinculação de Receitas da União (DRU) para as verbas destinadas  50 
a educação. Isto elevou significativamente os recursos para o ensino e possibilitou a 51 
ampliação do direito à educação pública. Trouxe, ainda, matéria publicada no jornal 52 
Correio do Povo que trata de audiência pública realizada na Escola Técnica José César 53 
de Mesquita, na segunda-feira dia 15/03/10, para debater a parceria entre o Grupo 54 
Hospitalar Conceição e o Ministério da Educação para criação de uma escola técnica 55 
federal de saúde na zona norte da Capital, incluída na proposta como Centro Federal de 56 
Educação Tecnológica e Pesquisa em Saúde. 57 

6) O Presidente Paulo Fontoura sugeriu que seja solicitado ao Comitê de investimentos o 58 
envio das atas das reuniões que estão faltando e também retome o envio da planilha dos 59 
investimentos.   60 

7) O Conselheiro Rogério Colpes questionou o Presidente Paulo Fontoura quanto à 61 
criação do grupo de trabalho referido no termo de acordo de parcelamento e confissão 62 
de débitos previdenciários. 63 

8) Em reposta, o Presidente Paulo Fontoura informou que o grupo de trabalho ainda não 64 
foi criado, mas que está em fase de indicação de nomes para a sua composição e 65 
publicação. 66 

9) Passando á pauta do dia, analisando o balancete do mês de fevereiro de 2010 surgiu 67 
uma dúvida em relação aos lançamentos contábeis dos valores das contribuições 68 
previdenciárias pendentes relativo ao termo de acordo de parcelamento e confissão de 69 
débitos previdenciários. 70 

10) Devido ao adiantado da hora o Presidente encerrou a reunião, ficando como indicativo 71 
de pauta para a reunião ordinária do dia 24/03/2010, a proposta: informes, assuntos 72 
gerais, análise do balancete de janeiro e fevereiro de 2010. 73 

 74 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às dezessete 75 
horas e trinta minutos e determinou que fosse lavrada a presente Ata, que, após lida e 76 
aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes. 77 
 78 
 79 
Paulo Roberto Pinto Fontoura,                                            Marilena Ruschel da Cunha,, 80 
Presidente.                                                    Secretária ad hoc. 81 
       82 
 83 
Eduardo Kreuzer,        Alex Fernando da Trindade, 84 
Conselheiro.                                                                           Conselheiro. 85 
 86 
 87 
Pedro Luis da Silva Vargas,     Rogério dos Santos Colpes,   88 
Conselheiro.       Conselheiro.  89 
 90 
 91 
 92 
Sérgio Augusto Parussini, 93 
Conselheiro.      94 


